



Ein  
frohes  
Weihnachtsfest,  
ein paar Tage Ruhe,  
Zeit spazieren zu gehen  
und die Gedanken schweifen  
zu lassen, Zeit für sich, für die Familie,  
für Freunde. Zeit, um Kraft zu sammeln für  
das neue Jahr. Ein Jahr ohne Angst und große  
Sorgen, mit so viel Erfolg, wie man braucht, um zufrieden  
zu sein, und nur so viel Stress, wie man verträgt, um gesund  
zu bleiben, mit so wenig Ärger wie möglich und so viel Freude wie  
nötig, um 365 Tage lang glücklich zu sein. Diesen Weihnachtsbaum  
der guten Wünsche sendet Ihnen  
mit herzlichen Grüßen  
das Kollegium  
der Grundschule Sülztal

Overath, 13.12.2022

## Frohe Weihnachten!

Liebe Eltern der GGS Sülztal,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende entgegen.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei den **sehr engagierten Büchereimüttern, den Pflegerschaftsvorsitzenden** und **allen Eltern**, die uns immer wieder hier im Alltag unterstützen, insbesondere an St. Martin. Vielen Dank auch hier an unseren **Förderverein!**

**Ohne Elternmitarbeit ist Schule nicht möglich, Sie alle tragen dazu bei, dass unser Schulleben funktioniert und dass die Kinder und alle an Schule beteiligten gerne zur Schule kommen. Danke!**

Wir blicken optimistisch dem Jahr **2023** entgegen und freuen uns darauf, weiterhin so vertrauensvoll und engagiert miteinander arbeiten zu können!

Natürlich dürfen am Ende auch ein paar Informationen nicht fehlen.

- **Am letzten Schultag (22.12.2022)** haben die Kinder **Unterricht bis 10.45 Uhr**. Die Busse sind entsprechend bestellt und die OGS-Betreuung findet statt.
- Die **Schule beginnt** wieder am **Montag, 09.01.2023 um 8.00 Uhr**.

Nun wünschen wir Ihnen eine festliche Zeit mit Ihren Kindern, leckere Plätzchen, viel Wärme und eine friedliche Weihnachtsstimmung. Bleiben Sie gesund!

Im Namen aller Kolleg:innen und Mitarbeiter:innen der GGS Sülztal,

Ilka Göhring, Mareile Stolpe und Anja Appoldt